
Einwände gegen die Niederschrift wurden nicht vorgetragen. Daher ist die Niederschrift aner-
kannt.  
 
SkB Droste merkte hinsichtlich der Anlage 3 der Niederschrift an, dass er erfreut gewesen wäre, 
wenn die Antwort des Jobcenters vom 02.04.2019 auf seine Nachfrage in der letzten Sitzung 
des Ausschusses auch zeitnah an die Fraktion DIE LINKE weitergegeben worden wäre. Statt-
dessen habe ihn die Antwort eben erst mit der Niederschrift im Mai, mithin rund 6 Wochen nach 
Eingang der Antwort bei der Kreisverwaltung, erreicht. 
 
Ltd. KVD Liermann erläuterte, es sei der übliche Weg, Fragen aus dem Ausschuss zu Protokoll 
zu beantworten. Ein Versand der Antwort vor Versand der Niederschrift hätte vermeidbare Dop-
pelarbeit bedeutet. 
 
 
 
 


